

@titre

**Le montage**

@aide

Jeu « couper »

- 1- Passe sur chacune des cinq séquences pour les visionner.
- 2- Coupe les séquences inutiles avec les ciseaux.
- 3- Si tu penses avoir fait une erreur, utilise le scotch pour recoller la séquence
- 4- Regarde le résultat en appuyant sur lecture.

Jeu « commentaires »

- 1- Passe ta souris sur chaque haut-parleur et sur chaque séquence pour les entendre et les voir.
- 2- Puis fais glisser le bon commentaire sous l'image qui lui correspond.
- 3- Regarde le résultat !

@info

@dico

**EVN** : eurovision news en anglais, ce sont des images qui viennent d'autres télévisions et que l'on peut acheter.

**Plan** : prise de vue effectuée sans interruption.

**Rushes** : images filmées pendant un reportage.

@@

@tout07\_A\_00

J'ordonne les séquences, je sélectionne les images qui nous intéressent et je les colle pour faire le reportage définitif. À ton avis, quelles séquences faut-il enlever ? Clique sur chacune d'entre elles pour les visionner, puis coupe avec les ciseaux celles que tu penses inutiles. Enfin, regarde le résultat.

@pleure

*Femme pleure*

@pleure1

Vous comprenez, nous n'avons pas d'argent. Et toute la famille est obligée de travailler. J'aimerais tellement faire autrement !

@tout07\_A\_01

Merci pour ton aide sur cette séquence, tu as été très attentif aux images. Il faut que je continue, car nous n'avons monté qu'une petite partie du reportage.

@tout07\_A\_02

Ah non, tu as laissé des séquences inutiles. Recommence !

@tout07\_A\_03

Ah non, tu as coupé des scènes qui étaient bonnes. Recommence !

@tout07\_B\_00

Je dois adapter mes commentaires aux images du reportage. Ils doivent correspondre à ce que l'on voit à l'écran et ils doivent être de la bonne durée ! Pour m'aider, passe ta souris sur chaque haut-parleur et sur chaque séquence pour les entendre et les voir. Puis fais glisser le bon commentaire sous l'image qui lui correspond, et regarde le résultat !

@tout07\_B\_07

Merci pour ton aide, le commentaire colle pile-poil à l'image !

@tout07\_B\_08

Fais attention, les commentaires ne correspondent pas aux images ou bien, ils sont trop longs. Continue !

@TOUT07\_B\_01

Notre reportage nous amène aujourd'hui en Russie, dans la banlieue de Moscou et plus exactement à l'usine de vêtements Petrouchka

@tout07\_B\_02

Nous allons aujourd'hui dans la Fédération de Russie qui s'est substituée à la fin de 1991 à l'URSS. Ce pays se trouve en Europe orientale et en Asie septentrionale. On y parle plusieurs langues dont le russe. Notre reportage nous amène plus particulièrement dans la banlieue de Moscou, capitale de la Fédération de Russie, et plus exactement à l'usine de vêtements Petrouchka.

@tout07\_B\_03

C'est dans cette vieille usine que des inspecteurs du travail russes ont découvert une trentaine d'enfants cachés dans une cave en train de confectionner des manteaux avec des machines à coudre manuelles. Les enfants et leurs familles vivent dans le village voisin à quelques dizaines de mètres de l'usine. Comme Mme Paloucka et son jeune fils Igor âgé de 8 ans. Il travaille à l'usine depuis un an.

@tout07\_B\_04

Cette affaire a particulièrement ému la population russe dont le pays venait justement de présider une conférence internationale réaffirmant la lutte contre le travail des enfants.

@tout07\_B\_05

C'est dans cette vieille usine qui date des années 30 que des inspecteurs du travail russes ont découvert une trentaine d'enfants cachés dans une cave en train de confectionner des manteaux avec des machines à coudre manuelles de la marque Coudrovsaka. Les enfants et leurs familles vivent dans le village voisin à quelques dizaines de mètres de l'usine dans de petits pavillons de briques rouges alignés le long de la route qui mène à Moscou. Comme Mme Paloucka et son jeune fils Igor âgé de 8 ans. Il travaille à l'usine depuis un an. Ses frères et sœurs n'étaient pas là lors de notre reportage.

@tout07\_B\_06

Cette affaire a particulièrement ému la population russe, dont la Ligue russe des droits de l'enfant présidée par la célèbre actrice Diana Choulenko. La Russie venait justement de présider une conférence internationale réaffirmant la lutte contre le travail des enfants.

@EOF